

Von der hessischen zur badischen Bergstraße

Liebe Trekkies,

Am Sonntag, den 2 März, wollen wir mit Euch eine Wanderung (Rundtour) über die hessische und badische Bergstraße machen.

Dauer: ca. 5 Std, Strecke: ca. 18km, Höhenmeter: ca. 400m

In knapp 5 Stunden gehen wir einen schönen und abwechslungsreichen Rundweg (18 km, 370 Höhenmeter), der in Heppenheim startet und endet.

Diese abwechslungsreiche Wald- und Aussichtswanderung führt uns über den Ausflugsort Juhöhe und den sagenumwobenen Kreuzweg, einem alten Wallfahrtsziel, nach Laudenbach.

Von hier aus wandern wir auf dem Burgenweg durch die Weinberge zurück nach Heppenheim.

Bitte denkt an ausreichend Getränke und Verpflegung für die Wanderung, da die, die es möchten, erst am Ende der Tour in Heppenheim einkehren können. Feste Wanderschuhe und dem Wetter entsprechende Kleidung sind nötig, bei Regen kann es matschig-rutschig werden, Stöcke werden empfohlen.

In Heppenheim besteht die Möglichkeit zu einer Einkehr in den Schwan, Hessische Kulturgaststätte (15 Minuten vom Bahnhof, ab 1700).

Wir bitten Euch um eine kurze Rückmeldung, ob Interesse an einer Einkehr besteht, damit wir einen Tisch reservieren können und auch, um festzulegen, wann genau wir uns am Morgen in Frankfurt treffen werden.

Abfahrt: (Frankfurt Hbf bis Heppenheim Bahnhof)

Wir treffen uns um 09:15 vor McDonalds und fahren mit der RE 60 um 09:35 Uhr in FFM Hbf ab, und sind dann um 10:14 Uhr startklar für die Wanderung.

Rückfahrt: Stündlich, bis Frankfurt Hbf

Zur Vorbereitung bitten wir um eine kurze Rückmeldung (bis Freitag 28. Februar) ob Du -

- mitkommen möchtest
- eine Fahrkarte benötigst
- Interesse an einer Einkehr in Heppenheim hast

Natürlich freuen wir uns auch über Kurzentschlossene, die am Sonntagmorgen spontan entscheiden mitzukommen.

Bis bald!

Birgitta, Isabel & Nick